

La brasserie Haacht fait une percée au Canada

La Brasserie Haacht, connue pour les bières Ommegang, Primus et Tongerlo, a racheté la microbrasserie canadienne de l'Île d'Orléans. Cette dernière est encore relativement petite, avec une production annuelle de 3.000 hectolitres. On ignore combien Haacht a déboursé pour ce rachat. Mais elle a été en mesure de financer la transaction avec ses propres moyens financiers. *«Même si cette acquisition est une catastrophe, cela n'aura pas un impact sérieux sur nos finances»*, a expliqué le CEO Frédéric van der Kelen.

Avec cette reprise, Haacht entend lancer ses bières en Amérique du Nord. *«Avec des importateurs, ça ne fonctionne pas»*, a encore fait valoir Frédéric van der Kelen. En revanche, il ne s'agit pas de vendre les bières de la microbrasserie canadienne, connues sous le nom Abel Turcault, sur le marché belge.